



Stephan Kück verantwortet seit 01.01.2010 in seiner Funktion als Geschäftsführer von Computop die deutsche und europäische Unternehmensentwicklung. Seine berufliche Laufbahn startete der gelernte Bankkaufmann im Jahr 1989 bei der damaligen Stadtsparkasse Bamberg (heute Sparkasse Bamberg). Dort durchlief Stephan Kück wichtige Karriereschritte vom Kundenberater über den Leiter Neue Medien bis hin zur Leitung der zentralen Dienste mit über 100 Mitarbeitern. Zu seinem Verantwortungsbereich zählten unter anderem der IT Betrieb, der Zahlungsverkehr, das Kartengeschäft und die Marktfolge.

**Persönliches:**

Stephan Kück ist verheiratet und Vater zweier Kinder. Seine sportliche Leidenschaft gilt dem Basketball.

[press@computop.com](mailto:press@computop.com)